



López Estrada: «Espero que Torrelavega tenga más ganas de mirar hacia adelante» P10

El propietario de Rucecan entregó sobres al jefe de Carreteras de Revilla

Agentes de la Policía que investigan el caso fotografiaron a Elías Celis González, dueño de la constructora, dando un sobre blanco de pequeñas dimensiones al funcionario detenido por la trama de corrupción en Obras Públicas

CANTABRIA

Protesta vecinales por el pacto de PSOE y PP para la Alcaldía de San Vicente de la Barquera P3

Alertan sobre la peligrosidad del cruce en la CA 330: «Me llegan a dar y me despatarro» P11

Abascal asevera que «el bipartidismo es una cosa del pasado»

El líder de Vox, Santiago Abascal, apeló al voto «decisivo» de la población en las elecciones general del 23 de julio para construir una alternativa «de verdad» y que se hagan cosas «distintas», al mismo tiempo que ha reconocido que «desconfía»

El Grupo de Delincuencia Económica y Tecnológica de la Policía Nacional llevó a cabo una decena de seguimientos a los miembros de la trama de mordidas y obtuvo fotografías donde quedaron inmortalizadas reuniones clave entre el jefe de Carreteras de Miguel Ángel Revilla y cabecilla de la red de corrupción, y uno de los empresarios implicados. En uno de los seguimientos, los investigadores grabaron la entrega de dinero en efectivo metido en un sobre. El 6 de febrero de 2023, el cabecilla de la trama salió de su domicilio ubicado en Santander y se dirigió a un vehículo de color blanco. Sin entrar a su interior, abrió la puerta y saludó al conductor, Elías Celis González, propietario de la constructora Rucecan, implicada en los amaños de contratos públicos. En un momento determinado, los agentes observaron cómo el empresario entregó a Díez un sobre blanco de pequeñas dimensiones. P2-3

de la estructura del PP porque ha mostrado «miedo para derogar las políticas de la izquierda». «No me preocupa que el PP apele al voto útil porque ha incumplido sus promesas de derogación de las políticas socialistas», aseguró. P19



La víctima fue apaleada por un grupo de hombres en una calle de Laredo. / ALERTA

Brutal agresión a un hombre en plena calle de Laredo

Un hombre fue apaleado durante el día por un grupo de individuos de etnia gitana que están siendo investigados por la Guardia Civil

Un grupo de individuos apaleó ayer por la tarde a un hombre en Laredo, en plena calle y a plena luz del día. En una grabación de vídeo difundida a través de las redes sociales se puede ver como tres hombres golpean repetidas veces a

un tercero mientras se encuentra indefenso en el suelo. A pesar de que la víctima sangra profusamente por la cabeza, los agresores no cejan en su ataque y continúan con la agresión. La víctima tuvo que ser trasladada al centro hospitalario de

la localidad, y presentaba heridas de carácter grave, según informó la Guardia Civil. Tras conocerse los hechos, la Benemérita ha iniciado la búsqueda de los agresores sin que al cierre de esta edición hubiesen sido localizados. P7

Huye tras provocar un accidente y dejar herido al otro conductor en Castro P7

España, campeona de la Liga de Naciones tras ganar a Croacia P30-31